



## Argentino Montiel gana premio Puskás en The Best de la FIFA

### Description

(Doha) El argentino Santiago Montiel ganó ayer el premio Puskás de la FIFA 2025 por su espectacular chilena con el equipo Club Atlético Independiente contra Independiente Rivadavia.

El extremo de 25 años es el segundo argentino consecutivo en obtener el galardón, tras Alejandro Garnacho, y su golazo tuvo lugar durante un partido de la liga en mayo.

Montiel dominó una selección de otros 10 candidatos, avalado por una anotación en la que demostró técnica, agilidad y habilidad extraordinarias.

A través de las redes sociales, la FIFA anunció también a la mexicana Lizbeth Ovalle como la merecedora del Premio Marta, el codiciado reconocimiento creado el año pasado para reconocer el mejor gol del fútbol femenino. El internacional italiano Gianluigi Donnarumma y la estrella inglesa y del Chelsea, Hannah Hampton fueron elegidos como mejores porteros; en tanto, el médico del equipo alemán SSV Jahn Regensburg, Andreas Harlass-Neuking, obtuvo el Fair Play y los hinchas del club iraquí Zakho SC alcanzaron el Premio a la Afición.

La gala de los The Best acontecerá aquí en el Katara Hall, horas antes de la final de la Copa Intercontinental entre el Flamengo de Brasil (campeón de la Copa Libertadores) y el Paris Saint-Germain de Francia (titular de la UEFA Champions League).

El evento especial distinguirá a los mejores jugadores y entrenadores en uno y otro sexo, en un galardón que busca emular al Balón de Oro de la revista France Football.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025